

(令和5年6月6日発表)

G7広島サミットで採用された企業が市長を表敬訪問し、 一般販売前の新商品をテイスティングします！

アピール ポイント	<p>G7広島サミットに採用されたボトリングティーを製造した清涼飲料水メーカー Benefitea 株式会社が、茶農家さんとともに、 一般販売前の新商品贈呈のため市長を表敬訪問します！</p> <p style="text-align: right;">【市長の出席 有】</p>
◆日時	令和5年6月8日（木） 11:45～12:00
◆会場	静岡庁舎 新館8階 応接室
◆内容など	<p>去る5月19日（金）～21日（日）に開かれたG7広島サミットで、市内の清涼飲料水メーカー Benefitea（ベネフィットイー）株式会社（静岡市葵区一番町 代表取締役社長：西沢広保（にしざわひろやす）氏）のスパークリングティー及びボトリングティーが採用され、G7及び招待国の首脳や国際機関の長に提供されました。</p> <p>そしてこのたび、一般販売前の新商品、葵区足久保と清水区両河内産の、「煎茶」と「かぶせ茶」、「紅茶」の3種のボトリングティーを市長に贈呈し、市長がテイスティングを行います。</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around; align-items: center;">   </div> <p>※茶産地や生産者をラベルに表記！</p>

別紙資料 有 ・ 無

ぜひ、取材をお願いします！

【問合せ】

農業政策課お茶のまち推進係（清水庁舎6階）

担当 小泉、鈴木

電話 054-354-2089